

Pôle communication
24.66.40

Jeudi 8 décembre 2022

INVITATION PRESSE

Mickaël Forrest, membre du gouvernement chargé de la culture et de la jeunesse, anime une conférence de presse dédiée à la présentation d'un programme de développement culturel qui permettra prochainement à 18 jeunes Calédoniens de s'envoler pour la Nouvelle-Zélande. Elle se tiendra **le samedi 10 décembre à 9 heures, à la salle Sisia du centre culturel Tjibaou** en présence des jeunes bénéficiaires.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

Il s'agit d'un programme vacances-travail test qui s'inscrit dans l'engagement du gouvernement d'initier des actions plus appuyées en faveur des jeunes qui sortent du système scolaire sans qualification et qui n'intègrent ni le marché du travail ni les dispositifs de formation proposés en Nouvelle-Calédonie.

Pour cette première édition, le centre culturel Pomemie, le centre information jeunesse de Nouvelle-Calédonie, Aircalin et Nouvelle-Calédonie Tourisme se sont associés à la partie opérationnelle tandis que le gouvernement finance le programme à hauteur de 3,5 millions de francs.

* *
 *
 *